



# Le Foot dans La Maison de Retraite



## FICHE N° 2

Prénom : Antonio

Age : 13 ans

Poste : Milieu offensif

Coach Mérédith : *Un élément moteur et capitaine de notre équipe. Un joueur très fort techniquement et très intelligent dans le jeu comme son coéquipier du milieu, Léandre. Un joueur qui bosse sans relâche pour réussir ses objectifs. Un travailleur acharné qui a soif d'apprendre.*

Coach Fred : *Antonio est le Capitaine de notre équipe. On peut compter sur lui en toute occasion et à toute les places ... Il est si fort qu'il va évoluer l'année prochaine dans un club professionnel ... Bonne continuation à toi Antonio !*



1 - Je me présente : Je donne mon prénom (pas mon nom), je dis depuis combien de temps je joue au foot, à quel poste je joue, quel est mon numéro de maillot, pourquoi j'aime jouer au foot, je parle de mon équipe, de mon club, de nos victoires ou de nos défaites, de l'ambiance ...

Bonjour, je m'appelle Antonio, je joue au foot depuis 7 ans, je joue milieu offensif numéro 10, j'aime jouer au football pour la passion, pour l'ambiance et s'amuser prendre du plaisir à jouer au football. J'aime beaucoup mon équipe car c'est une bande de potes qui joue et qui se défonce pour l'équipe. Mon club j'y joue depuis petit donc j'y tiens énormément, nous sommes un club qui se situe au milieu de classement, nous sommes pas les plus fort mais nous sommes loin d'être les plus mauvais et ici à Crécy nous avons plutôt une bonne ambiance.

2 - Durant le confinement, j'explique ce qui a changé dans ma vie, dans mes habitudes, j'explique comment je passe mon temps, comment je fais mes devoirs ...

Ce qui il à le plus changé c'est que je ne vois plus mes amis, mes proches. Je passe mon temps soit en travaillant avec mon père ou je passe mes après-midi à jouer au football dans mon jardin, et battre mon père pendant les minis-matchs que l'on fait. Je fait mes devoirs par internet, parfois, ils nous mettent les exercices ou les leçon à recopier et nous le faisons.

3 - Actuellement, les résidents de la Maison de Retraite sont confinés dans de tout petits logements, ils ne peuvent en sortir qu'en de très rares occasions. J'imagine leur quotidien et je leur donne des conseils pour s'occuper et vaincre l'isolement, quelques mots de soutien et d'encouragements seront également les bienvenus.

Qui j'imagine que ça doit être long, pour s'occuper ils peuvent faire des jeux de société ou organiser entre eux un tournoi de baby-foot et après ce confinement on pourrait organiser une rencontre entre nous pour vous faire partager des choses que vous n'avez pas l'habitude de faire et vous aussi car nous avons beaucoup de choses à apprendre de vous. Courage!

4 - Quand cette épidémie sera terminée, qu'est-ce que je ferais en priorité ?

Ce que je ferais en priorité c'est de jouer au football avec mes amis et aller courir avec mon père.

5 - Texte libre ou dessin ou ce que je veux :

J'espère que tout ça va bientôt ce finir pour  
mon tour, j'espère pouvoir faire une rencontre  
avec mon les jeunes et tous les plus âgés.

Courage!

ENSEMBLE

